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ATA DA REUNIÃO 
 
Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-se 

ordinariamente no auditório do Instituto Federal – São Paulo, a “Conferência Nacional 

de Educação” - CONAE contou com a presença dos seguintes conselheiros: Titular: 

Rodolfo Alves de Souza; Suplente: Bruno Reis Moreira Nacano; Titular: Sônia Regina 

Mendonça; Titular: Carolinna Chiappini Bertosso; Titular: Paula de Campos Bueno; 

Suplente: Hercules Pantojo da Silva; Titular: Regiane Gomes Souza; suplente: 

Claudia Pizzinatto; Titular: Neide Gonçalves Rodrigues; Titular: Eliane Aparecida 

Ferreira; Suplente: Dorca Pascoal dos Santos; Titular: Pedro Antonio da Conceição; 

Titular: Gislene Angélica Conceição; Suplente: Fabrício Jacob; os membros do 

Conselho Municipal de Educação e outros representantes de diversos segmentos, 

para participação na 1ª Conferência Nacional de Educação – CONAE 2022 – com p 

tema Inclusão, Equidade e Qualidade. A reunião teve início com uma belíssima 

apresentação do Projeto de banda da E.E. Paes Sobrinho do bairro Perequê Mirim. 

Em seguida a senhora Márcia, secretária municipal de educação, fez uso da palavra, 

dando as boas vindas aos conferencistas. Prosseguindo o senhor Milton Herreira, da 

UNCME/SP, nos trouxe uma fala, via internet, sobre a importância desse momento, 

pois a discussão sobre a educação se faz necessária em todos os ambitos. Logo 

após a senhora Sandra explicou como seria a divisão dos trabalhos na Conferencia. 

Após a divisão, cada grupo se reuniu em uma sala separadamente, para discussão 

por Eixo do Plano Nacional de Educação, fazendo a supressão, adição ou exclusão 

de  itens que julgarem necessários. Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a 

reunião. Caraguatatuba, 29 de março de 2022. 

 


